

NEWSPAPER

Nagari Gantiang Mudiak Selatan Surantiah Sudah Bisa Nikmati Jaringan Telkomsel

Suharyadi - NEWSPAPER.CO.ID

Dec 2, 2020 - 18:18



Painan – Masyarakat Ampalu Nagari Gantiang Mudiak Selatan Surantih, Kecamatan Sutera, Kabupaten Pesisir Selatan (Pessel) Sudah gembira.

Sudah berpuluh puluh tahun kawasan itu,tidak memiliki sinyal dan Jaringan telkomsel,Berapa bulan lalu pembangunan tower Base Tranceiver Station (BTS) Telkomsel.Sudah aktif.Nah,Sekarang masyarakat setempat sudah merdeka dari

keterisolasian jaringan internet atau sinyal.sebab kemaren sore sudah aktif.

Pembangunan tower BTS tersebut ditandai dengan peletakan batu pertama oleh Bupati Pessel, Hendarajoni, Selasa (22/9/2020) Lalu, Hadir pada acara tersebut Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Pessel, Junaidi, Camat Sutera, Fakhruddin, Wali Nagari Gantiang Mudiak Selatan Surantiah, Syawal, serta para pejabat eselon II dan III lainnya. Dari Telkomsel Manager Network Cervice, Telkomsel Sumatra Tengah (Sumteng), Andi Oktarian.dan berapa tokoh masyarakat serta masyarakat ampalu.

Hendrajoni mengatakan, pembangunan BTS tersebut merupakan respons dia terhadap keluhan masyarakat di beberapa kampung dan nagari yang blank spot.Dan insyaallah dalam berapa bulan ini akan segera kita tuntaskan,dan aktifkan.terang beliau.

Tujuan pembangunan BTS itu jelas agar masyarakat di nagari ini tidak lagi terisolasi dari jaringan internet dan sinyal handphone,” tambah bupati

Bupati waktu itu menambahkan, selain di Kampung Ampalu, dalam waktu dekat BTS juga akan dibangun pada tiga titik lainnya, dari delapan titik yang dibutuhkan beberapa nagari dan kecamatan di daerah itu.

Saya minta pembangunan tower ini jangan sampai terganggu agar target selesai hingga Desember 2020 nanti benar-benar tercapai,”terangnya lagi.

Wali Nagari Gantiang Mudiak Selatan Surantiah, Syawal, dalam kesempatan itu menyampaikan ucapan terima kasih karena telah memfasilitasi berdirinya BTS di nagari itu.

Melalui BTS ini, maka masyarakat tidak lagi terisolasi dari jaringan telekomunikasi lagi.sebab sekarang sudah bisa aktif seperti nagari lainnya. (*)